

Réaction d'Anne Hidalgo aux attentats à Bruxelles

« J'ai appris ce matin, avec beaucoup d'émotion, les explosions survenues à l'aéroport et dans le métro de Bruxelles, qui ont fait plusieurs dizaines de morts et de blessés.

Mes pensées vont d'abord aux victimes, à leurs proches et à l'ensemble du peuple belge. Je veux les assurer de ma complète solidarité et de celle des Parisiens. Je me suis entretenue avec Yvan Mayeur, Bourgmestre de Bruxelles, pour lui dire à quel point nous partageons leur douleur et leur peine. En leur hommage, nous illuminerons ce soir la Tour Eiffel aux couleurs de la Belgique.

L'Europe est aujourd'hui visée en son cœur. Une nouvelle fois, ce sont ses valeurs fondamentales qui sont attaquées : sa liberté, son humanisme, sa tolérance, son attachement inébranlable à la démocratie.

Face à cet ennemi qui n'est guidé que par la haine, la mort et le fanatisme, nous avons le devoir de rester debout. Face à ces actes abjects, arbitraires et lâches, nous avons la responsabilité de ne rien céder à nos convictions.

Notre réponse doit être ferme et intransigeante : d'un part assurer la sécurité de nos concitoyens – et je fais en cela toute confiance aux forces de police, de gendarmerie et de l'armée mobilisées sur le terrain – d'autre part poursuivre et accentuer nos actions en matière d'éducation, de vivre-ensemble et de dialogue entre les communautés.

Nous ne céderons pas. Nous resterons unis dans la défense de notre modèle de société. »

Anne Hidalgo
Maire de Paris